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第６４回教育研究評議会議事概要 

 

 日 時  平成２１年１１月２０日（金）１３時３２分～１６時３５分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  中村（議長），長野，樫見，櫻井，片桐，柴田，生田，中島，矢倉，五味，鹿島，

中尾，久保，森本，川上，奥野，向，天野，大久保，井上，中沼，井上，福森，

尾島，笠井，青木，青野  

 欠席者  鈴木，上田，山本，金子，中西，向田，富田 

陪席者  高尾，田中，古川，畑中，山崎，中村，加納，伍賀，村本，横山，早川，谷内江，

中村 

 

 

１ 前回議事確認 

  第６３回教育研究評議会（１０月１６日開催）， 

教育研究評議会（臨時）（１０月２３日開催） 

 

２ 協 議 

   （１）金沢大学学則等の改正について 

 附属病院担当理事から，附属病院長候補者選考規程の改正に伴う経緯，背景 

等に係る説明が行われた後，学則を初めとする諸規則の改正の必要性について 

説明があった。その後， 総務部総務課長から[資料１] に基づき，「学則」，「附

属病院規程」，「教育研究会議規程」，「学類会議規程」，「研究科会議規程」，「系

会議規程」について説明があり，了承された。 

   （２）平成２２年度一般入試に係る特例措置等について 

教育担当理事から，[資料２] に基づき，文部科学省及び国立大学協会からの

通知に基づき，本学における平成２２年度一般入試に係る特例措置等について

説明があり，了承された。その際に本試験と追試験での得点調整等について質

問があり，今後検討するものとした。また，議長から特例措置等の実施に当 

たって全学的な協力依頼があった。 

（３）TOEFL-iBT（試験）の本学会場実施について 

教育担当理事から，[資料３] に基づき，学生の利便性向上のため，TOEFL-iBT

試験を本学を会場として実施すること，また，今後の計画等について説明があ

り，了承された。 

   （４）学生の懲戒処分について 

経済学部長から，学生の不祥事に係る対応等について，[資料４] （教育研究

評議会終了後回収）に基づき説明があり，審議の結果，懲戒案が承認された。 

    なお，同学部長から，本件に関する謝罪があった。 

   （５）国立大学法人金沢大学職員懲戒規程第２条第１項に基づく審査について 

議長から，審査事案発生の報告があり，引き続き，情報担当理事から［資料（回

収資料）］に基づき，事案の概要説明があった。その後，議長から，審査委員会

の設置及び委員の選考について提案があり，審議の結果，承認された。なお，併

せて，情報担当理事から説明があった審査説明書については，一部内容を修正の

上，承認された。 
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３ 報 告（１） 

（１）がん研究所の将来構想について 

       がん研究所から，[資料５] に基づき，がん研究所の将来構想について報告が

あった。なお，議長から，この将来構想の実現に際し，全学的な協力依頼が 

あった。 

（２）人事について 

    議長から，標記について，[資料６] に基づき報告があった。 

（３）学内共同教育研究施設長等の選考手続について 

議長から，平成２２年３月３１日で任期満了となるイノベーション創成セン 

ター，外国語教育研究センター長，環日本海域環境研究センター長，大学教育 

開発・支援センター長，環境保全センター長，子どものこころの発達研究セン 

ター長等の選考を行う必要があり，その手続として，関係部局長に候補者の推 

薦（１月１５日（金）締切）を依頼し，２月の本会議において審議したい旨の 

説明があった。 

（４）金沢大学防災規程の改正について 

議長から，本規程は消防法の改正に伴い，防災対策委員会及び防災対策連絡 

協議会で審議され，本年１０月１６日の防災対策委員会で承認されたことが報 

告された。その後，[資料７－１] に基づき施設管理部長から本学における具体 

的な取組状況，[資料７－２] に基づき総務部総務課長から規程の改正内容につ 

いてそれぞれ報告が行われた。 

（５）金沢大学感染症対策検討委員会規程の改正について 

情報担当理事から，[資料８〕に基づき，感染症対策検討委員会の任務として

「予防」を追加し，当該任務の見直しに伴い，所要の改正を行ったことについ

て報告があった。 

（６）平成２０年度に係る業務の実績に関する評価の結果について 

 評価室長から，[資料１０〕に基づき，国立大学法人評価委員会から平成２０

年度に係る業務の実績に関する評価の結果があり，本学においてはすべての項

目について「順調に進んでいる」とされたこと，また，柔軟な研究実施体制の

整備の具体的な取組例として「能登スーパーサイト」が特記されたことが報告

された。 

（７）ＩＣカードの導入について 

情報担当理事から，[資料１１]に基づき，ＩＣカード学生証及びＩＣカード職

員証の導入時期，提供できるサービス等について報告が行われた。 

（８）マイクロソフト社のソフトウエア包括契約について 

情報担当理事から，[資料１２]に基づき，マイクロソフト社のソフトウエア

包括契約締結に伴う効果，検討課題，費用負担方法等について報告があった。 

（９）平成２２年度科学研究費補助金申請状況について 

研究・国際担当理事から，[資料１３]に基づき，平成２２年度科学研究費補

助金申請状況について説明があり，引き続き申請数（率）を向上させていくよ

う協力依頼があった。 
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（10）平成２１年度研究成果最適展開支援事業（Ａ－ＳＴＥＰ）採択・申請状況につ 

いて 

研究・国際担当理事から，[資料１４]に基づき，平成２１年度研究成果最適展開

支援事業（Ａ－ＳＴＥＰ）採択・申請状況について報告があった。 

（11）金沢大学・北陸先端科学技術大学院大学研究交流会について 

研究・国際担当理事から，[資料１５]に基づき，本学と北陸先端科学技術大学院

大学との連携協力に基づく第９回研究交流会が１１月２６日に開催されることにつ

いて報告があった。 

（12）被災地交流国際シンポジウムについて 

研究・国際担当理事から，[資料１６]に基づき，被災地交流国際シンポジウム

が１２月５日及び１２月６日に金沢市と輪島市でそれぞれ開催されることについ

て報告があった。 

（13）金沢大学人文社会学域と翰林大学校人文大学との部局間交流協定の締結について 

研究・国際担当理事から，[資料１７]に基づき，本学人文社会学域と翰林大

学校人文大学との部局間交流協定の締結について報告があった。 

（14）留学生増員計画（ベトナムとの交流）について 

研究・国際担当理事から，[資料１８]に基づき，ベトナムからの恒常的留学

生の確保に係る現状の説明，今後の計画等について報告があった。 

（15）平成２１年度学内補正予算（２号）について 

財務担当副学長から，[資料１９]に基づき，平成２１年度学内補正予算（２

号）の趣旨について説明があった後，財務部財務企画課長から内訳，補正事項

等について説明があった。 

（14）平成２２年度当初予算編成について 

財務担当副学長から，[資料２０]に基づき，平成２２年度当初予算編成の方

向性，日程等について報告があった。 

 

４ その他  

   （１）ホームカミングディについて 

附属病院担当理事から，１０月３１日に開催されたホームカミングディの状況

に係る説明・謝辞が述べられた。加えて，来年度は１１月６日開催することが説

明され，同窓会・ＯＢ会等に対し，同時期の開催を働きかけて欲しい旨の協力依

頼があった。 

（２）創基１５０年記念事業シンボルマークの決定について 

  創基１５０年記念事業準備委員会委員長から， [資料２１] に基づき創基１

５０年記念事業シンボルマークが決定したので，広く使用して欲しい旨の発言

があった。 

   （３）「キャリアラーニングバスツアーin東京」実施の報告について 

       教育担当理事から，１０月２９日から１１月１日にかけて実施された「キャリ

アラーニングバスツアーin東京」に係る実施状況について説明があった。 

   （４）人文学類シンポジウム第２回の開催について 

人文学類長から，[資料２２]に基づき，人文学類シンポジウム第２回が１２月

１９日に開催されることについて説明があった。 
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   （５）教員の写真撮影について 

       議長から，引き続き広報用写真の撮影を行うよう協力依頼があった。加えて， 

      研究紹介データベースは１１月中に入力するよう依頼があった。 

 

○第６５回教育研究評議会  １２月１８日（金）１３時３０分から 

                


